

Kache al Maskout Anhou (Briser le tabou) : lutter contre la traite des êtres humains en Tunisie

Thématique principale: Droits humains et société civile



Zones Géographiques :

- Kairouan : Gouvernorat entier
- Kasserine : Gouvernorat entier
- Monastir : Gouvernorat entier
- Siliana : Gouvernorat entier

Informations générales

Budget global	€500,000
Budget européen	€500,000
Date de début	01/01/2016
Date de fin	28/02/2019
Statut	Archivé

Organisations partenaires

Membre de consortium

- ASF - AVOCATS SANS FRONTIERES - BELGIQUEASBL

Labels:

Informations

Actualités du projet :

Il s'agit d'accompagner les acteurs associatifs et institutionnels dans la définition et la mise en œuvre des mécanismes de prévention, de prise en charge, de punition et de partenariat. À cet effet, les quatre sections régionales du FTDES et un pool d'avocats seront formés et accompagnés dans la prise en charge des victimes. Par ailleurs, les porteurs du projet souhaitent développer des collaborations et des synergies avec les acteurs déjà mobilisés sur la question en apportant leur expertise juridique et d'accompagnement des victimes au niveau local. D'autre part, compte tenu du tabou social et du peu d'information en matière de traite des personnes en Tunisie, des campagnes de sensibilisation et d'information des victimes (réelles ou potentielles) et de l'opinion publique seront organisées dans le cadre du projet.

Présentation du projet :

Le projet vise à soutenir la société civile dans la promotion et la protection des droits humains en Tunisie en renforçant son rôle dans la lutte contre la traite des êtres humains.

Objectifs du projet :

Le projet tentera de rapprocher les victimes de la traite du système judiciaire et des canaux institutionnels de prise en charge.